

# Estalló un Petardo en Un Vehículo en Antilla

Por ANTONOR BETANCOURT

Telegramas Para EL MUNDO

ANTILLA, marzo 29.—Un potente artefacto hizo explosión anoche en el automóvil del capitán del Puerto, Ramón Alvarez Sans, que se hallaba estacionado frente a su residencia, en Loma Alta, sufriendo el vehículo daños de consideración, sin que se registraran desgracias personales.

La explosión causó alarma, pues fué escuchada a gran distancia. No se han registrado detenciones.

## Damas en Libertad

SANTIAGO DE CUBA, marzo 29. (Milá Ortiz).—El Tribunal de Urgencia dispuso la libertad de las damas detenidas en Guantánamo durante una manifestación, nombradas Nancy García Laporte, Clara Creagh Medina y Lourdes y Zenaida Orejón Forment, así como la de sus acompañantes, todos los cuales partieron hacia Guantánamo.

También fueron puestos en libertad por el propio tribunal los menores José García Milán, Vicente García, Terencio Hechavarría y Rafael Fonseca, detenidos en Pilón cuando se dirigían a la Sierra Maestra, para unirse a Fidel Castro.

## Ratifican Prisión

El Tribunal de Urgencia ratificó la prisión de Rafael Rodríguez Verdecía y Eustorgio Rodríguez, acusados como autores de un incendio registrado en una colonia del central Niquero, donde se quemaron sesenta y cuatro mil arrobas de cañas, con pérdidas por más de tres mil pesos.

Igualmente fué ratificada la prisión de Juan Sánchez Ríos, acusado como autor de la explosión de una bomba en el poblado de Los Pazos, término de Palma Soriano, resultando derribado un poste del alumbrado eléctrico y causando un apagón durante varias horas. El juicio fué señalado para el día diez de abril.

## Absuelto un Acusado

El Tribunal de Urgencia absolvió a Carmelo Ortiz Sánchez, quien fué detenido como consecuencia de un registro practicado al joven Frank País, a quien se ocupó la mitad de un billete de un peso, con el nombre de Carmelo Ortiz. El soldado que lo ocupó, se personó en la casa de Ortiz y simulando que pertenecía al Movimiento 26 de Julio, le pidió que le suministrara armas. En la denuncia se hace constar que Ortiz le dijo que las había repartido ya y que no le quedaba más que un revólver, que era de su padre.

## Presentado a Urgencia

JIGUANI, marzo 29. (Renato Calante).—Fué presentado al Tribunal de Urgencia de Santiago de Cuba el joven Luis Pantoja López, quien se halla acusado como revolucionario.

Antonio Pantoja, padre del acusado, hizo la presentación del mismo.

## Señalan Juicio

SANTA CLARA, marzo 29. (Sarmiento).—El Tribunal de Urgencia señaló para el día primero de abril el juicio contra Salvador López Pérez y Enrique González García, acusados por tenencia de explosivos y por pertenecer a grupos insurreccionales.

## Enviados a Urgencia

BUENAVISTA, marzo 29. — (González Chávez). — Fueron puestos a disposición del Tribunal de Urgencia de Santa Clara los acusados Eligio Guevara Mollinea, Cecilio Pérez Chío y Juan Díaz Castellanos, a quienes señala la Guardia Rural como autores de un incendio registrado en la colonia Las Mercedes, de la Compañía Azucarera Guanijibes, donde se quemaron más de treinta mil arrobas de cañas.